

# El futuro del aeropuerto pasa por los paquetes turísticos

Un estudio de la Universidad lo considera un valor añadido y atribuye al Ayuntamiento su liderazgo

El Ayuntamiento de Albacete convocó la Mesa del Aeropuerto, presidida por la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, e integrada por instituciones y agentes sociales y económicos de la provincia, como la Cámara de Comercio e Industria, Comisiones Obreras, UGT, Air Nostrom, Aena, y la Universidad de Castilla-La Mancha, entre otros.

En la reunión, se presentaron las conclusiones previas del estudio encargado hace unos meses por el Ayuntamiento a la Universidad de Castilla-La Mancha sobre la viabilidad del aeropuerto.

El coordinador del estudio, el decano de la Facultad de Económicas de

Albacete, **Ángel Tejada**, señaló que es necesario dinamizar el aeropuerto como un instrumento que aporte valor añadido al sector turístico, un sector que "debe ser un polo de desarrollo de la ciudad". Para ello, destacó la importancia de desarrollar estrategias, como "paquetes turísticos que ofrecer a los turistas" que visitan la ciudad. "Es necesario establecer paquetes turísticos que sean atractivos y competitivos, que permitan ir creando los pilares para que el sector del turismo tire de parte de la economía de Albacete", insistió. Señaló, asimismo, que esto conllevaría un mayor número de visitantes, lo que se acabaría traduciendo en un mayor uso



Un momento de la reunión de la Mesa del Aeropuerto.

del aeropuerto.

## Líneas estratégicas

Además, Tejada señaló que el Ayuntamiento de Albacete debe liderar los procesos de dinamización económica de la provincia; en este sentido, destacó que se debería crear una agencia para que se puedan integrar en ella todos los agentes económicos y sociales de Albacete, y definir, de manera conjunta, líneas estratégicas desde el punto de vista económico y social para dinamizar el sector del

turismo.

## Atraer inversión

Por otro lado, el decano apuntó que hay que aprovechar que "Albacete está dentro del número de ciudades con aeropuerto", lo que consideró como un valor añadido a la hora de atraer inversión de empresas de alto contenido tecnológico y empresas internacionales. Tejada señaló que ya se consiguió en Albacete gracias a la mejora de las autovías; y también con el tráfico ferroviario y la futura plataforma logísti-

ca intermodal.

## Universidad

En los próximos días, la Universidad ha organizado una jornada en la que se abordará, por un lado, "aspectos técnicos de lo que es la dinamización del aeropuerto y la importancia económica que conlleva"; y, por otro, del "turismo como elemento dinamizador de la ciudad y del aeropuerto".

Además, habrá una mesa redonda con representantes de la Mesa del Aeropuerto, que expondrán sus puntos de vista e ideas sobre esta infraestructura.

## Desde las Cortes

### Odio asesino

MANUEL PÉREZ CASTELL

Diputado de España por Albacete

E-mail: [manuel.pcastell@diputado.congreso.es](mailto:manuel.pcastell@diputado.congreso.es) / <http://pcastell.blogspot.com>



La agencia de noticias EFE difunde la noticia de un asesinato, capaz de "pavonearse" por Webcam ante el cadáver de su mujer estrangulada, mostrándolo como un "trofeo". El hombre tiene 21 años y ha sido detenido. La mujer de 19 años estaba embarazada y ha sido asesinada. En España, en estos 94 días de 2011, han sido 17 las víctimas de sus respectivas parejas. Cada 133 horas de 2011 ha sido asesinada una mujer por un hombre. Tuve un maestro en mis primeros años de escuela, contaría yo los 9 años, que en torno a una estufa, que previamente los niños habíamos cargado de astillas y él

había prendido con un poco de serrín, nos resumió las causas de todas las guerras en una sola: el monopolio de la propiedad. Debí asombrarme de tal simplicidad, hipnotizado por el hervir del agua, que en una lata redonda había colocado **don José** sobre la estufa, para evitar que nos atufáramos. En aquella escuela graduada, que alcanzaba hasta los 10 años, aprendí las letras y los números, que me han servido de instrumentos para aprender cuanto entiendo. Aprendí cómo interpretar el orden del universo, que está escrito en números. Y aprendí lo que son las cosas, pues su esencia son las pala-

bras con que se las define al ponerles nombre y hablando de ellas. Además de gramática y geometría, aprendí filosofía, llámese sociología: la pretensión de apropiarnos, de ser los dueños, los únicos dueños, de cuanto ha sido compuesto con nombres y dispuesto con números es la causa de todas las guerras, como decía aquella mañana de frío **don José Francisco** a un corro de recalentados mocosos. Muchos años después, comentando un ataque de locura que desvivió a un viejo sindicalista, un sabio amigo me dijo que todo es cuestión de cartera o de bragueta. Me asombró la regla

hermenéutica del maestro amigo, pero he venido a pensar que mi maestro de primaria llevaba más razón: hay una sola causa de cuantos males existen: la propiedad; la cartera. Porque también de este más que odioso asesinato del joven marido, ha sido la pérdida de propiedad su causa. La chica le había mostrado intención de dejarle, porque el nasciturus tenía otro padre, que no era él. Y la pérdida le cegó de odio asesino. Así, las guerras nacen en las mentes de los hombres, por causa de los monopolios y las dictaduras, del ansia de fuerza y la devaluación de la ayuda mutua, madre de la vida.